

UNION Y TRABAJO

ORGANO DE LA CASA DEL PUEBLO

FRANQUEO
CONCENTRADO

Prentes de suscripción
a Cáceres, 1.ª. trimestre
a Cáceres, 1931

No se devuelven los originales
y de los publicados responden sus
autores

Toda la correspondencia
se dirigirá a la Casa del Pueblo
Olmo, 8

Los pagos serán adelantados

VIBRACIONES

Cantan los obreros alborozadamente, mientras trajinan: trillan, limpian, acarrean... El patrono está silencioso, triste, macilento... ¡Infeliz Lerroux en su discurso de Zaragoza, lo ha proclamado: el asalariado campesino quiere la Reforma Agraria para que le den un trozo de tierra, tumbarse panza arriba y cazar moscas... Así hablaron siempre los fatídicos Maurá y La Cierva Peñafiel... ¡Ah, «Rebeldes, Rebeldes»!... He aquí cómo se escribe la Historia.

Ya hemos dicho que la Reforma Agraria, no nos interesa. Que no se empeñen los de buena voluntad en sacarla adelante hecha girones; ni Lerroux y sus secuaces los agrarios en obstruccionarla con tanto tesón y energía.

La verdadera Reforma Agraria se hará irremisiblemente. Llegará un momento que se agote la esperanza que pusimos en la revolución pacífica de abril; llegará un momento en que fermentada la cólera, el hambre y la gleba se alcen rugientes de la ergástula. Y su acometida será formidable; tendrá furros de simoun, roncás detonancias de galerna, serán llamadas del incendio que ha de llenar el mundo con sus llamas implacables y purificadoras...

Es cruel, pero es irremediable. Durante largos siglos reinaron sobre el mundo las mentiras sonoras, y fueron sagradas las expropiaciones más absurdas, y fueron intangibles las ficciones más groseras; y los hombres humildes, hambrientos, vivieron bajo el látigo de los nombres soberbios, de los poderosos capitalistas...; y la muchedumbre rebañega continúa humillándose ante las bambalinas rutilantes que exornan los pedestales de los ídolos...

¡Es cruel, y es horrible! Pero la fuerza ciega de lo inevitable lo impone. Lerroux, hablando en nombre de la plutocracia, de los terratenientes, lo proclama. Las grandes conquistas, no se lograron nunca sin sangre. Las redencio-

nes floridas fueron siempre la obra del estrago. La revolución española de abril, fué pacífica, se hizo sin sangre y las transformaciones realizadas han sido superficiales, no han podido llegar a la médula del problema económico.

Por humanidad debíamos ser misericordiosos, debíamos ser buenos. Pero ello ha de ocurrir fatalmente: los esclavos de la tierra se alzarán enfrente de los sojuzgados de la tierra. La obra final habrá de consumarla el campesino.

Si los hombres del Poder se reconcilian con la justicia, si los hombres del privilegio transigiesen por la realidad, podría templarse la saña del choque, el horror catastrófico del encuentro. Los que están a la cabeza del obrerismo militante, están dando demasiadas pruebas de que no quieren precipitar el encuentro localmente; pues aunque tienen ya el convencimiento de que el cataclismo es inevitable, procuran en todo momento encauzar la corriente vindicativa; que sea cauce arrollador, pero no ola ciega; que sea indeclinable castigo, pero que no sea iracunda venganza...

Y quizás esto ya no sea posible. Van siendo muchas las cosas que lo impiden: la aristocracia secular, los aprovechados con la desamortización de propios, los nuevos ricos, los de la comparsa, los del negocio, los del privilegio; toda la herrumbre y ponzoña que amontonaron los siglos; todas las falaces enteléquias que entronizaron los rabinas, estilo Lerroux; todos los latrocinios que santificaron los hombres de presa...

Pedro Evola.

Formación y censura de Cuentas municipales

palas e Inspección de la Contabilidad

Por Juan Antonio Moncánchez y Victoriano Hurtado, jefe de Negociado de Contabilidad y oficial 1.º de la Diputación

HONORARIOS MÓDICOS

Sande, 48 == CÁCERES

COMENTARIOS

Los señores del orden se escandalizan cuando en el Parlamento o en algunos Ayuntamientos, los representantes del pueblo alzan la voz para apostrofar en momentos de discusión acalorada.

¡Qué palabras! ¡Qué gestos! ¡Qué actitud! Así dicen muy alborotados los señores del orden.

¡Sin duda no recuerdan que en Parlamentos y Ayuntamientos compuestos por condes, marqueses y demás capiborriones, hubo otras veces, no sólo frases de mal gusto, sino hasta bofetadas y estacazos.

Lo que pasa es que quieren que sea verdad siempre lo que dice la copla:

«Cuando se emborracha un pobre,
dice ¡Mira el borrachón!
Cuando se emborracha un rico,
¡Qué malito va el señor!»

Se oyen gritos de alarma ante la perspectiva de una nueva guerra mundial.

¿Será posible?
Una guerra para méro del capitalismo, para ventajas de una clase o de un pueblo egoístas... Una guerra salvaje, para destroz ar vidas y destruir espíritus.

Porque la guerra, la incha sangrienta, al destruir las formas materiales, destruye la personalidad espiritual y crea un nuevo estado de conciencia, deformado, monstruoso.

Así como la civilización, la paz, crea en el hombre estados de conciencia de alto valor humano, sensibilidad y optimismo, cordura, comprensión y fraternidad.

DEL PANORAMA POLITICO

Teníamos entendido que los radicales y a la cabeza de ellos el Sr. Lerroux, con careja republicana, defendían principios derechistas.

Pero por si nos quedaba alguna duda, ahí está su discurso de Zaragoza, que podría suscribir sin escrúpulo Gil Robles, y su actitud en la Cámara ya abiertamente reaccionaria, pues defienden y apoyan las tendencias completamente de acuerdo con los agrarios, que es como decir en franca oposición al establecimiento de normas republicanas.

Ya no están entre dos aguas; ya están de lleno en la caverna. Y para el caso vale más que así sea. Nada de caretas como se dijo al advenir este régimen, a definirse tocan.

Por de pronto, los radicales ya están plenamente definidos.

A LOS JÓVENES

Si desearis constituir Juventudes Socialistas en el pueblo donde vivis, que eduquen y orienten a los jóvenes en el movimiento sindical y político, que abran nuevos horizontes a sus bríos juveniles entrenándolos en la lucha contra el capitalismo, pedid cuantos informes necesiteis a la Juventud Socialista de Cáceres.

Tenemos que organizar nuestros cuadros juveniles en toda la provincia, para hacer propaganda de nuestro ideario, divulgando la prensa obrera, que es la única que no engaña a ninguna clase social, porque sus páginas no las inspira otro interés que el de fomentar la solidaridad entre los pueblos y hacer que en el mundo impere la justicia social.

¡Jóvenes! No vacileis en ingresar en las Juventudes Socialistas, donde el entusiasmo juvenil se funde en el crisol de la austeridad y en el trabajo, despertando en los hombres el ansia de saber que los entrega cada día con más fervor a defender un ideal que aspira, a que la paz y existencia de los hombres sean garantizadas por la abolición de clases y privilegios.

Luis Romero.

NON PREVALEVUNT

Obrero, compañero, hermano! Léeme y reflexiona:

Si no estás en paro forzoso disfrutarás de un jornal por demás insuficiente a cubrir siquiera las más elementales necesidades de una vida animal. Tu albergue es sórdido y antihigiénico; los tuyos no disponen de espacio para moverse; en las flácidas carnicitas de tus hijitos ha hecho presa la garra de la anemia, cuando no la tuberculosis; las subsistencias encarecen más y más y tu sueldo (si es que por fortuna trabajas) es el mismo; tu compañera de martirio hace malabarismos para el diario yantar; la cesta camino del mercado es otra cruz diaria en el calva-

rio de la vida; potro de tormento de la madre amantísima, que envidia al ave portadora en su pico de los granos que amorosa coloca en los de sus polluelos; tú vas en alpargatas, hay remiendos en tus ropas; y trabajas... trabajas lo mismo en el inestable andamio, que en la sima de la mina, que en el taller, que en el campo... asediado por la mirada del encargado, mercenario esbirro del moderno Santo Oficio Capitalista.

De ti no se preocupan más que para extraerte el máximo rendimiento.

Si en un arranque tú, yo y otro pretendemos una pequeña mejora, las más de las veces se contesta... con plomo.

..... En cambio

Por la prensa burguesa va tomando cuerpo *«la mejora del escasísimo sueldo del guardia civil»*.

Miremos al guardia no como lo que representa, sino como lo que es: un hermano nuestro.

Mirémosle como lo que es y lo que representa: un hijo del pueblo al servicio del capitalismo.

Como hermano nuestro que es, todas las mejoras que se le hagan nos parecerán pocas; pero ¡ay! que ya disfruta de sueldos que serían un sueño para millones de obreros, así, ¡millones! Que esa mejora se nos antoja un mimo, un halago del capital a los fusiles que le sustentan; contrasentido incalificable en estas difíciles horas en que la inercia de centenares de miles de brazos genera movimientos que son sólo postulados de trabajo.

Mientras el hambre se enseño-ree en los hogares; mientras la desesperación mal aconseje; mientras al obrero se le niegue el derecho a vivir, no hay paz, no hay sociedad, ni nación, por muchos y bien pagados fusiles que tenga; aunque se llamen republicanos.

La paz, el bienestar, tienen forzosamente que provenir del trabajo honrado y bien retribuido; si el capitalismo, con todas las prerrogativas que ha tenido y tiene se ve fracasado y no puede facilitar trabajo a tantos brazos parados, ¡que capitule por impotentel

¡Que deje libre el paso a la socialización! Pero que no pretenda poner a raya a los desvarios de unos ¡muchos! cerebros enfebrecidos por continuas vigiliass con más y más máusers, que aunque mejor pagados...

¡No prevalecerán!

Proceso González.

Cáceres 29-6-1932.

IMPORTANTE

PARA EBANISTAS Y CARPINTEROS

Se pone en conocimiento de todos los ebanistas y carpinteros, que estando próximo a terminar la clasificación de profesionales de esta industria, y faltando un gran número de las mismas en remitir el certificado de inclusión al señor presidente del Jurado Mixto de la Industria del Mueble, se da un plazo de cinco días, hasta el lunes 18 inclusive a las siete de la tarde en el domicilio social de Jurado Mixto de la Industria. — La Directiva.

Labor de la Juventud Socialista

El jueves, como estaba anunciada, se celebró la charla organizada por la Juventud, haciendo uso de la palabra en primer lugar el joven Juan Caballero.

Esté leyó unas cuartillas sobre economía política, y acto seguido hablaron Julio Sánchez y Ricardo Roa que pronunció un discurso de asuntos políticos, salpicado de ingeniosas frases.

Isabel Expósito, dirigió palabras de aliento a las mujeres obreras que en gran número concurrieron al acto, siendo escuchada con gran interés y aplaudida por el acierto y calor que puso en sus exhortaciones.

El joven estudiante Vicente Muriel pronunció una magnífica conferencia, exponiendo las lacras del clericalismo, su influencia, de tipo capitalista, su inclinación por la guerra y por el predominio de la esclavitud.

Señaló los errores de la religión, afirmando que la religión no hace a los hombres, sino los hombres a la religión y que hay que hacer frente a las ideas, propias de seres ignorantes, que creen en regiones y en seres ultraterrenales, defendiendo y propagando las ideas del marxismo, que son antitesis de las que la religión impuso durante siglos.

Al final fué largamente aplaudido.

Por último, Luis Romero, que presidió el acto, pronunció unas palabras destacando la idea y la obra del socialismo.

RELOJES ECONOMICOS

Gran Taller de composturas
Gafas y lentes de todas clases
Esta casa vende a precios más reducidos que ninguna otra

RELOJERÍA DE ALVAREZ
Morot, 14. — CÁCERES

LABRADORES! GANADEROS!

Molvo los plensos para vuestros ganados, en el molino de

JACINTO HERRERO

Taller mecánico
Serrería para maderas

VENTA DE HARINAS

Carretera de Medellín

(Junto a la Estación férrea)

Juventud Socialista

El sábado 23, a las ocho y media de la noche, se celebrará la tercera charla, en la que tomarán parte varios elementos de esta juventud.

Para el martes día 19, a las ocho de la noche, se convoca a los compañeros y compañeras que componen los coros socialistas, para tratar, con el nuevo director de los coros, la reorganización de ellos. — *El Comité.*

LA EXPOSICIÓN ESCOLAR

Durante los días 14, 15 y 16 del actual, ha tenido lugar la Exposición Escolar, con motivo de fin de curso.

Hemos visitado las escuelas, recibiendo una grata satisfacción ante los trabajos ejecutados por los pequeños, notándose ante ellos un efecto de alegría y entusiasmo.

Felicitamos a los pequeños trabajadores y a sus profesores, por el esfuerzo y buena voluntad que revelan los trabajos expuestos.

NUESTRA MISIÓN

Actividad, movimiento, ni un momento de inercia. Hemos de dar ejemplo, como jóvenes que saben cumplir con su deber, y hemos de dar también muestras de que no queremos otra cosa que luchar por las reivindicaciones de los obreros.

He aquí la misión encomendada a las Juventudes Socialistas del mundo, que parece que ya van alcanzando la mayoría de edad, a acometer empresas tales como la de ir adoctrinando, ciudad por ciudad, pueblo por pueblo, aldea por aldea, a los hombres que aún no han formado conciencia de clase.

Empresa como la de ir conquistando, por medio de la persuasión, uno por uno todos los cerebros y brazos para emplearlos, una vez conquistados, en la organización de la nueva sociedad, de la sociedad socialista.

«Los empleados públicos pueden y deben tener sus opiniones y juicios respecto de los hombres y de los partidos, formar en éstos o no, si así les place; discernir sobre la conveniencia o inconveniencia de que gobiernen los miembros de uno u otro sector; pero jamás el derecho a vejar, sabotear o arañar siquiera levemente al régimen, puesto que son dependientes o servidores directos de la nación a través de los compartimientos, arterias y organismos del Estado. — *Félix del Valle.*»

Las juventudes con su misión educadora, salvarán al proletariado del estado de inanición en que se halla sumido, harán surgir a los campesinos del abismo adonde la nefasta monarquía los arrojó.

Nosotros, los jóvenes hemos de ser los que al llevar luz y pasión a los espíritus, despertemos las conciencias de los obreros del agro, nosotros los que les infundamos conciencia de miembros de una sociedad donde la vida sea común, donde todos gocemos de los mismos placeres morales, de los mismos goces de la vida.

Esta es la consigna de los jóvenes socialistas, que pugnan por un sistema de organización social mejor que el actual, más justo, más equitativo, más leal a los deseos de la clase trabajadora. Joven, no olvides si tienes instintos humanos y leales, si tienes un corazón que sepa conmoverse ante los dolores de la humanidad, cuál es tu puesto: tu puesto está en las filas de la Juventud Socialista.

S. Franco.

ACTO CIVIL

Desde Herrerueta.

Se ha verificado el entierro del hijo menor de nuestro compañero, obrero de la edificación, Tomás Rebollo Salgado, asistiendo a él un nutrido grupo de compañeras, por encontrarnos los hombres en la operación de la siega, llevando la bandera de la Sociedad.

Muy de veras sentimos los compañeros tan sensible desgracia. — *El Comité de la Sociedad.*

La sesión del Ayuntamiento

El miércoles, a las ocho y cincuenta de la noche presidida por el camarada Herrero Hurtado, celebró sesión nuestro Ayuntamiento.

Herrero manifiesta que tiene que dirigir la palabra para sincerarse con la Corporación. Explica que a requerimientos de nuestros compañeros ha antepuesto los intereses del pueblo a los suyos particulares, y que deben todos los concejales alejar en el Municipio banderías políticas y colaborar por la solución de los problemas de salubridad pública, crisis obrera y tráfada de aguas.

Y que otro de los factores que han influido para que vuelva a la presidencia, es deshacer las conjeturas que se han hecho con motivo de su renuncia.

Por tanto, espera de todos que

salten por encima de los convencionalismos y procuren defender los intereses municipales.

El Sr. Plasencia dice que siente verdadera satisfacción porque ocupe otra vez la Alcaldía, y que su cooperación, al igual que antes, la tendrá, y máxime cuando se trate de resolver los problemas que hay planteados y no se hará de nada cuestión política, sino que se defenderán los intereses municipales.

Las cuentas de obras de la semana, importantes 1.422'65 pesetas, se aprobaron, como igualmente las de feria que suman 6.681'42.

Otra por socorros a pobres transeuntes en el pasado trimestre importante 149'50 pesetas, también se aprueba.

Los dictámenes de las Comisiones permanentes que se mencionan re aprobaron.

Arreglo de sillas del Paseo de Cánovas, Licencias de obras a don Higinio Fernández, en Peña Redonda; a D. Francisco Martín, en calle Barcelona; y a D.ª María Baños, D. Agustín Hurtado, D. Gustavo Hurtado y D. Antonio Tapia en otros sitios. Y se acordó modificar, a petición de D. Evaristo Málaga, las condiciones de subasta de solares de la calle Avenida de Mayo.

De un oficio del Catastro, rústico, participando la aprobación del avance catastral de este término municipal, el Municipio se dió por enterado.

La instancia de D.ª María, de la Concepción Amil, solicitando la perpetuidad de un nicho, se aprobó.

Se acordó hacer un homenaje, para el día 16, a las once de la mañana, en el Ayuntamiento, a los niños que han terminado el curso escolar. Por tanto, se les regalará a cada uno un libro de Albert Thomas, titulado «Historia anecdótica del Trabajo».

Sobre los padrones de recaudación de impuesto de carnes y vinos en el término municipal, se autoriza a la Alcaldía para que mande a los guardas al cobro de los descubiertos.

Se nombró comisionado para la entrega de mozos en Caja, a don Ricardo Romero.

JAVIER FOTÓGRAFO
Trabajos modernos

Venta de artículos para fotógrafos y aficionados
Trabajos para aficionados

ARTÍCULOS KODAK
PABLO IGLESIAS, 12 — OACERES

Se aprobó la rectificación al padrón de habitantes en 1931, que son 25.089 de derecho y 26.621 de hecho.

Padrones de los impuestos de vigilancia sobre establecimientos públicos, por servicio de la muralla y rodaje de carruajes, importantes en 3.719,40, 509,75 y 1.324 pesetas respectivamente, se aprobaron.

Herrero invitó a los concejales para que visiten las exposiciones escolares durante los días 14, 15 y 16 del corriente.

Proposiciones: el Sr. Mariño, que se telegrafe al ministro de Fomento interesándole continúen las obras de la estación férrea del paso a nivel.

Ruegos: Guillén, que sobre la charca de Aguas Vivas se haga una fosa séptica para evitar contaminaciones.

Y no habiendo más asuntos a tratar se levantó la sesión.

CAJA DE SOCORROS

Por la Sociedad de Ebanistas y Carpinteros se ha devuelto a esta Caja 34 pesetas indebidamente cobradas por Antonio Blanco, por supuesta enfermedad que alegó para optar a subsidios. La actividad y celo de su entidad al interesarse para esclarecer este hecho, coloca muy en alto el espíritu de asociación y compañerismo.

Que cunda el ejemplo.

VIDA OBRERA

Juventud Socialista.

Se cita a los compañeros Juan Castro Mera, Higinio Caso Cordero, Francisco Criado Montes y Miguel Díaz, para el lunes 11 de los corrientes.

Por ser asunto importantísimo se le exige la asistencia.—El Comité.

«La Redentora» (obreros en cal).

Se pone en conocimiento de los afiliados que en Junta general celebrada el 6 del corriente mes, se nombró visitador efectivo del distrito de Santa María al compañero Marcelo Llanos Mozo, que vive en la calle de Trujillo, número 13.

También se pone en conocimiento de todos que deben ponerse al corriente en el

Restaurant Correo

Plaza de la Concepción, 13

Servicio a la carta y por cubiertos.

Para bodas, banquetes, bautizos, etc., consultar con esta casa.

Economía y pulcritud en todos sus servicios.

pago de cuotas y la obligación que tienen de poner el sello de parado cuando no trabajen, pues de lo contrario se les dará de baja.

Se cita a los compañeros Domingo Mendoza Eulogio, Antonio Bazdel Corral, Agripino Reguero, Pedro Santos Gil e Ignacio Barroso, para que pasen por Secretaría el día 21, a las ocho y media de la noche, para recoger las cuotas de la F. N. de la E., correspondientes al tercer trimestre.—La Directiva.

Sastrres y Sastrras.

Se cita a Junta general para el día 18 del corriente, a las ocho de la noche. El compañero que falte sin causa justificada, se le impondrá el correctivo acordado.—La Directiva.

«La Labor Corchera».

Se convoca a todos los asociados a Junta general para el viernes día 22, a las ocho y media de la noche. Se requiere a todos la puntual asistencia, y al compañero que faltare, se le impondrá el correctivo acordado.—La Directiva.

Oficiales Albañillos.

Se cita al compañero Vicente Gracia, para que se presente a esta Directiva el día 21 del corriente, a las ocho de la noche.—La Directiva.

Zapateros y Similares.

Esta Sección pone en conocimiento de todos los afiliados de la Casa del Pueblo, que el compañero José Quesada Sevilla ha pedido la baja en esta Sección por no quererle dar la Directiva una certificación diciendo que no pertenece ya a la Casa del Pueblo, para poder entrar a trabajar con los cavernícolas, que es lo que estos «caritativos» señores exigen a todo el que dan trabajo.

También se llevará en cuenta que, solicita la baja quedando a deber 17 cupones y una mutualidad. Compañeros como éste, son indignos de convivir entre obreros sensatos y conscientes.

Igualmente se hace saber a los afiliados a esta Sección, que el martes 19 del corriente se celebrará Junta general extraordinaria, a las ocho y media de la noche, para tratar de la reforma del Reglamento, según la nueva disposición del Ministerio de Trabajo.

Se ruega la más puntual asistencia, y al que no asista, se le impondrá el correctivo acordado.—La Directiva.

«Aurora» (oficios varios).

Se cita a Junta general ordinaria para el martes 19 del actual, a las ocho y media de la noche. Se ruega la puntual asistencia.—El Comité.

Metalúrgicos y similares.

Se hace saber a todos los afiliados, que ha sido nombrado visitador de esta Sección el camarada Juan Durán Maestre, que vive en Fuente Nueva, número 50.—El Consejo.

Panaderos y Similares.

Se cita a todos los compañeros molineros que pertenecen a esta Sociedad, para que pasen por esta Secretaría el día 18, a las ocho y media de la noche.

También se cita a Junta general ordinaria para el día 22, a las nueve de la noche, rogando a todos la puntual asistencia.

Al que falte sin causa justificada, se le será impuesto el correctivo de cuatro días sin derecho a socorro de enfermedad.—La Directiva.

Peones en General.

Se convoca a Junta general extraordinaria para el día 20, a las ocho de la noche. Por ser asunto de interés se ruega la puntual asistencia.

Se pone en conocimiento de todos los afiliados, que los visitadores suplentes son:

Santa María.—Constancio Sánchez, con domicilio en Tenerías Bajas, número 201.

San Mateo.—Felix Hidalgo Reyes, que vive en Rincón de la Moma, número 7.

Santiago.—Miguel Agudelo, habitante en Moreras, número 8.

San Juan.—Ignacio Bazaga Muriel, domiciliado en Carrera, número 7.—La Directiva.

Sindicato Minero.

Este Sindicato pone en conocimiento de sus asociados, que es baja en esta Sección el compañero Patricio Jiménez, por débito de 13 cupones.

Al mismo tiempo se cita al compañero visitador de enfermos Gerardo Iglesias, para que pase por esta Secretaría el jueves 21 del corriente, a las ocho de la noche.—La Directiva.

Obreros Propaganda Union y Trabajo

NOTAS MUNICIPALES

Durante los días 16 al 30 del actual, ambos inclusivos, quedan expuestas al público las «Listas provisionales de electores» resultantes de la inscripción verificada en este Municipio en 1.º de Marzo último, en la Portería de estas Casas Consistoriales, con objeto de que por los vecinos, se hagan las reclamaciones sobre inclusiones, exclusiones o errores, a cuyas reclamaciones se acompañarán los justificantes oportunos.

Cáceres 15 de julio de 1932.

Correspondencia administrativa

Garrovillas.—Enrique Peña, abona 250 del segundo y tercer trimestre de 1932.

Botija.—Carlos Campos, abona 125 del segundo trimestre de 1932.

Saucedilla.—Sociedad «La Confianza», abona 125 del tercer trimestre de 1932.

Puerto de Béjar.—Marcelino Terrones, abona 125 del segundo trimestre de 1932.

Torrejoncillo.—Sociedad «La Luz del Día», abona 250 del primer semestre de 1932.

Maximiliano Corrales, abona 575 del primero, segundo y tercer trimestre de 1932.

Aviso: Vendo Gramola nueva, mueble roble puro y talla de la mejor factura. Tiene 31 discos en muy buen uso, de música y flamenco.

Informes: Plaza de la Concepción, 13.

Restaurant Correo

CÁCERES

Tip «La Mirreva», Plaza Mayor, 41